

N-D de la Merci N-D de l'Assomption

De la visite Pastorale

Comme Marie pour Élisabeth, notre Évêque nous a visités du 2 au 14 avril. Il est venu nous saluer, nous écouter et nous encourager. Le 5 avril, avec une délégation dont Brigitte Tironneau de l'EAP/Saint-Paul, l'Évêque a été reçu par le Député-Maire de Fresnes. Cette rencontre s'inscrivait dans le cadre de l'estime de l'Église pour ceux qui travaillent pour le bien commun. Le 10 avril, accompagné par quelques collaborateurs et paroissiens, l'Évêque a visité le MIN avant d'avoir une rencontre avec le directeur de la SILIC de Rungis, une importante zone d'activités de 350 entreprises employant 18000 salariés. Si la visite du marché international a permis le dialogue en toute simplicité avec les employés des secteurs viandes, fruits, légumes et fleurs, par-delà les convictions religieuses de chacun, la rencontre avec le Maire de Rungis répondait au devoir de collaboration avec les élus locaux. La messe de 12h15 a été vécue comme une action de grâce pour cette visitation pastorale. La bénédiction épiscopale a été envoyée à tous les fidèles de nos trois paroisses et aux salariés de Rungis. Le 12 avril enfin, un échange fructueux et constructif a eu lieu à Saint-Paul avec les groupes de prière de notre secteur.

Que Dieu bénisse le ministère de notre Évêque.

Djop Roger et Jacques Verdeille

Rencontre avec...

Ghislaine Vafiades

Ghislaine nous présente la mission qu'elle a reçue de notre Évêque, parmi une équipe de 11 personnes, d'animer les « temps de prière au crématorium » d'Arcueil.

Des familles ou des personnes seules, éloignées de l'Église, qui ne veulent pas voir leur défunt, baptisé, « partir comme un chien » se tournent vers nous. Nous choisissons textes et lectures comme s'il s'agissait d'une célébration à l'église. Parfois un texte profane qui ouvre à une espérance. Je m'efforce beaucoup d'apporter du réconfort à ces personnes qui nous en disent long sur la pauvreté humaine : détresse de gens isolés dont l'être cher est décédé loin de chez lui notamment à Gustave Roussy - défunt qui n'a pas voulu ennuver ses enfants par un enterrement coûteux et une tombe à entretenir. Saint-Paul leur ouvre une porte « Réconfortezvous les uns les autres » ainsi que Jean « Ne soyez pas bouleversés ». J'ai dû affronter des cas dramatiques, tel celui de cette jeune suicidée dont les parents se sentaient culpabilisés : ma foi a dû les convaincre que Dieu n'était pas là pour les condamner, ni eux, ni leur fille.

Les textes choisis ouvrent des perspectives, un avenir, au-delà de la mort : « Je pars vous préparer une place » ou « Le grain qui meurt et qui porte du fruit », sont riches de sens, même si l'on n'est pas un familier de l'Église.

Le rituel est plus libre qu'à l'église, on est là pour aider, pour accompagner. L'attention de l'assemblée est grande. On clôt ce temps de prière par une bénédiction, signe de croix ou inclinaison ou tout autre geste, avec dépôt de pétales de roses, signes d'affection et de respect.

Propos recueillis par Christian Coullaud

\genda

Mercredi 1er mai

12h15: messe à Rungis

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 3 mai

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps

d'Adoration

Samedi 4 mai

15h : messe à la maison de retraite Soleil

d'Automne

Mardi 7 mai

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

Mercredi 8 mai

12h15 : messe à Rungis

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Jeudi 9 mai

10h30 : messe de l'Ascension à Notre-Dame de la

Merci



N-D de la Merci - N-D de l'Assomption

Ceci vous concerne

Rassemblement Diaconia 2013

A l'Ascension, les 9, 10 et 11 mai, 14 délégués de notre secteur Val de Bièvre participeront au rassemblement national Diaconia 2013 à Lourdes. Jean-Baptiste Ahogny et Antoine Declerck font partie de ce groupe.

Journée des fiancés, une pause à deux, une pause pour Dieu

Vous préparez votre mariage à l'église ? Alors rejoignez-nous le 25 mai 2013 de 9h00 à 17h30 pour faire une pause dans votre vie quotidienne, vous ressourcer aux côtés d'autres couples et vivre un temps d'Église, avec notre Évêque Mgr Santier.

Renseignements:

Isabelle Haniquaut, 01 45 17 23 68, pastorale.mariage@eveche-creteil.cef.fr.

Kermesse de Rungis

Ce sera le dimanche 2 juin et le thème retenu est l'Afrique

Kermesse Fresnes

Dès maintenant, vous pouvez alimenter les stands « brocante » et « vieux campeur » de la kermesse qui aura lieu les 8 et 9 juin.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi: 18h30 à Rungis.

Dimanche: 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi

Mercredi: 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13 laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45 paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci:

Mercredi et vendredi :16h30-19h Mardi, jeudi et samedi :9h30-11h30

Pas d'accueil à Rungis pendant les vacances scolaires

Site du secteur

http://www.catholiques-val-de-bievre.org

Nos joies et nos peines

Annelia **Gandibleux** entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême le 9 mai à Rungis.

Nous avons accompagné de notre prière Marie-Rose **Sapienza** et Monique **Faivre** lors de leurs obsèques à Fresnes.

Document

A propos de la crémation

L'Église catholique tolère la crémation depuis 1963, pourvu qu'elle ne soit pas manifestation d'une opposition à la foi en la résurrection. Cette pratique n'a cessé de se développer au détriment de l'inhumation : de nouvelles demandes des familles sont apparues. Si la présence du cercueil à l'église avant la crémation ne pose pas de problème, celle d'une urne contenant un corps réduit en cendre par le feu n'est pas acceptable. Des considérations comptables pèsent également pour diminuer les coûts de transport du corps et la demande s'affirme d'une présence de l'Église sur le lieu de crémation. La plupart des diocèses s'y opposent fermement. Des scandales sont observés ici et là, notamment dans notre diocèse où un faux diacre et un faux prêtre offraient leurs services à titre onéreux. Notre évêque, Mgr Santier, réagi avec

Détermination : l'Église sera désormais explicitement présente dans les « nouveaux lieux funéraires » afin de « Rejoindre nos frères, là où ils sont, là où ils en sont » et d'exprimer, par une « présence fraternelle, l'amour du Christ et l'espérance chrétienne ». Ces temps de prière au crématorium représentent moins d'un dixième crémations. Quelques défunts des diocèses voisins sont incinérés à Arcueil. La dispersion des cendres est devenue chose rare, la conservation d'une urne à domicile est interdite et le choix d'un lieu terminal définitif, lieu de prières, de recueillement et de souvenir, ouvert à toutes les relations du défunt, est très vivement recommandé par l'Église. D'après Points de repère pour la pastorale des funérailles 13/14, septembre 1997 et lettre de mission de Mgr Santier du 21/10/2010